



Sr Hernán Calderón Ruiz

Presidente

Conadecus

Presente

En relación a la consulta sobre acuerdo compensatorio y la manera en que nuestra institución ha dado utilidad a los recursos nos es importante señalar que gracias a estos fondos hemos podido fortalecer nuestra red de voluntarios para ayudar a las comunidades que lo han requerido a lo largo y ancho del territorio nacional gracias a nuestras más de 150 filiales desplegadas por el país.

El rol de la Cruz Roja Chilena es entregar ayuda humanitaria sin hacer distinción alguna, ese objetivo lo llevamos practicando por casi 120 años en nuestro país, y desde este último tiempo los fondos consignados han sido de gran ayuda para entregar soporte al damnificados de los incendios (zona centro y sur) y migrantes (zona norte).

Cruz Roja Chilena agradece la asignación de estos fondos ya que han sido de suma utilidad para poder entregar soporte y ayuda a quienes más lo necesitan realizando acciones propias de nuestra institución las cuales damos a conocer a través de nuestras plataformas digitales de manera diaria, transparente junto a personas vulnerables, vecinos, agrupaciones, empresas, instituciones, comunidades, entre otros.

Felipe González Godoy

Director Ejecutivo Cruz Roja Chilena